

## CARTA AL EDITOR

Distinguido amigo:

En el último número recibido de vuestro Boletín de Pediatría tuve la agradable sorpresa de encontrar una sinopsis comentada del trabajo publicado hace un cuarto de siglo, sobre pruebas biológicas en la fiebre reumática. Ni que decir tiene que agradezco al comité de redacción, a los subdirectores y en especial a tí, como director y autor de la apostilla a mi artículo, que decidiérais exhumarlo para que constara en la sección «Hace XXV años», en la que previamente han figurado otros pediatras más ilustres que yo. A mayor abundamiento, otro detalle que me complace sobremanera es

figurar en un número de la revista donde aparecen textos tuyos y de nuestro común amigo Ernesto Sánchez Villares.

Finalmente, algo más que merece mi felicitación es la tozuda persistencia de vuestro Boletín, tras más de treinta años de haber comenzado su andadura, cuando tantos otros boletines han perecido. Todos los equipos que lo han hecho posible, bien merecen una felicitación admirativa.

Un fuerte abrazo,

Dr. J. LLORENS TEROL

Respuesta:

En nombre de la Sociedad y de todo el Comité Editorial agradezco las amistosas palabras del Dr. J. Llorens Terol. Su carta nos anima a perseverar en nuestra tarea de continuar publicando el BOLETIN DE PEDIATRIA.

(A. B. Q.)